

	<p>平成3年1月25日第7号 温泉郡川内町則之内甲2819 身体障害者療護施設 三恵ホーム TEL(0899) 66-3555</p>	<table border="1"> <tr> <td>利総</td><td>81</td><td>用状況</td></tr> <tr> <td>数男</td><td>52</td><td>名名</td></tr> <tr> <td>数女</td><td>29</td><td>名名</td></tr> <tr> <td colspan="2"></td><td>平均年令51才</td></tr> </table>	利総	81	用状況	数男	52	名名	数女	29	名名			平均年令51才
利総	81	用状況												
数男	52	名名												
数女	29	名名												
		平均年令51才												



「今年の年男・年女」

西森 (松尾園長) (浜田副園長) 井門 花岡 曾我部  
河野 高坂 荒井 村上 内倉 尾崎 (石村)

# 謹啓 新元 初御空

池川  
鰐谷



## 平成三年の年頭に

當りて想う事

社会福祉法人三恵会理事長 松尾富久子  
身障療護三恵ホーム施設長

平成三年の年が明けた。御即位の大典を終えられた天皇を戴く日本は、いよいよ隆盛をみるものと確信する。大典後数日間の、全県的に雲ひとつ無い晴天が、それを暗示していた。

眞の平成の御代の始まりは、今年から、国内が平らかにして、国外の和平が成るよう。また心平らかにして、使命成るようとに、年の始めに祈る事は多い。以上は、みなさまもご存知の山彦神道の管長の年頭のご挨拶でしたが。

先づ、中東動乱のゆくえは、私達全世界の人々にとって、無関係ではあり得ない事で、一月十五日のフセイン大統領の出方が案じられるのは、私だけではありますまい。

この激動の中で、今年は、三恵会では、「ハートランド三恵」と、銘打って、第二角野荘とも云うべきねたきり老人ホームを新居浜市萩生の里へ、清水建設に依頼して、老人月間に當る、今年の九月一日オープンの予定で建設中ですので、私は、年頭に當り、あらゆる支障なく、目出度く竣工致しますようにと、氏神に、蛭子神社に祈願申した事です。

さて、愛媛県及び川内町においても常々福祉の面について種々御配慮戴いておりますが、県の方針も又伊賀県知事の方針にも、地域福祉を提唱なさっておられる事ですし、好むと好まざるに問わず、近い将来にきっと川内町にも、デーサービスセンターが出来る事になりましょう。私は、ホームの蛭子神社の前の広場は、職員の車の駐車場として使うのではなくて、川内町のデーサービスの楽しい場所として提供出来たらと思う次第ですが之の実現には、皆さん方のご協力が無くては実現出来ません。

既に、三恵ホームでは施設運営に十余年の経験を持って居るのですが、川内町の福祉活動の先鞭を荷なう積りになつて、ご一同のご支援とご協力をお願いして年頭の私の決意と致します。